

Con la plantación de árboles nativos y la inauguración de servicios sanitarios adaptados para personas con movilidad reducida, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) celebró anticipadamente el aniversario número 71 de la Reserva Nacional Lago Peñuelas, entorno protegido creado el 4 de junio de 1952.

La conmemoración consideró la participación de autoridades, trabajadores de los diferentes departamentos de la corporación y representantes del O.S.5 de Carabineros, la Bidema de la Policía de Investigaciones, el Museo Histórico y Centro Cultural de Placilla, las municipalidades de Valparaíso y Casablanca, la empresa Triplantex, el fundo Las Cenizas y los establecimientos educacionales Santa Clara, Alborada de Curauma y Teniente Julio Allende Ovalle.

#### Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, la seremi de Agricultura, Yolanda Cisternas, destacó que “para nosotros como ministerio es sumamente importante este aniversario, los 71 años de la Reserva Nacional Lago Peñuelas, incluir a las municipalidades, a los distintos colegios y recintos educacionales del sector”.

Agregó que “plantamos árboles nativos que van en reemplazo de los árboles exóticos que existían, pinos y eucaliptos, junto a niños, para que ellos entiendan lo importante que es la conservación y preservación de estos sitios, de estas áreas silvestres protegidas que son el pulmón verde de nuestra región”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la misma línea, el director regional de Conaf, Luis Correa, explicó que “estamos en un proceso de restauración y reconversión de especies exóticas de rápido crecimiento que fueron introducidas hace mucho tiempo. Ahora estamos reconvirtiéndolas con fines de protección de la cuenca, acumulación de agua y protección del suelo”.

A su vez, resaltó que en la reserva nacional “convergen todos los programas de la corporación. Tenemos brigadas forestales, viveros, todo lo que es conservación de ecosistemas boscosos y xerofíticos, y áreas silvestres protegidas con la administración de esta unidad”.

En tanto, el administrador del recinto, Oscar Salazar, manifestó que “este año estamos inaugurando un baño inclusivo para el uso público, una mejora sustancial de la infraestructura para la atención de personas que tengan problemas de movilidad o desplazamiento”.

“En cuanto a lo que es conservación, se viene haciendo un trabajo paulatino de reconversión de especies introducidas a especies nativas, prospecciones de flora, censos de aves, monitoreo con cámaras trampa, que es lo que estamos implementando hoy día, una metodología importante”, complementó.

## Homenaje

Durante la jornada, la institución forestal rindió un homenaje especial a funcionarios que han aportado en la conservación y el desarrollo del pulmón verde porteño desde diferentes campos de trabajo: Patricia Correa, Christian Díaz, Claudio Ilabaca y Fernando Hurtado.

Y, asimismo, distinguió a los guardaparques Claudio Cuevas, Rodrigo García, Mario García y Domingo Espinoza, en virtud de su larga y abnegada trayectoria laboral en el entorno silvestre.

Finalmente, con gran entusiasmo y pala en mano, las personas presentes plantaron árboles característicos del bosque nativo esclerófilo, como pimiento, pelú y peumo, en las inmediaciones del puesto de control de ingreso al recinto.



Reserva Lago Peñuelas celebra 71 años con servicios sanitarios inclusivos y plantación comunitaria



Reserva Lago Peñuelas celebra 71 años con servicios sanitarios inclusivos y plantación comunitaria



y tú, ¿qué opinas?